
Herr Steudte weist darauf hin, dass keine entsprechende Beschilderung vorhanden 
ist und gibt zu bedenken, dass sich entlang dieses Weges mehrere Einmündungen 
befinden und nicht alle Personen verkehrskundig sind. BM Böhling sagt eine 
Überprüfung zu.  


